



EN LA PERIFERIA DE TRUJILLO, NACE EL NIÑO DIOS PARA LIBERARNOS

NAVIDAD EN LA LOGICA DE DIOS

Donde empieza la periferia y la exclusión,

Ahí está el Belén de hoy.

Bajo el Edicto de un imperio,

Un Niño proclama libertad.

Es el lugar lejos de los potentados,

En medio de los humildes pastores.

Sin luces ni claridad del día,

En una noche fría y oscura.

Lejos de hospitales y centros de salud,

En una pesebrera de animales.

Deja el cielo hermoso en las alturas,

y Dios baja para encarnarse en la humanidad.

Es en el calor de María y José,

Es en el calor de la mula y el buey.

Lo eterno comparte con el tiempo,

Dios nace para liberarnos y

Se le llama Emanuel,

Dios con nosotras y nosotros.

Aquí está la lógica de Dios:

Presente en las periferias,

Rompiendo leyes que esclavizan,

Silenciando a sabios poderosos,

Siendo signo de contradicción,

Liberando a pobres en plenitud de vida,

Anunciando al mundo el amor y la paz con justicia social!

Matritor

Celebremos NAVIDAD con la lógica de Dios, desde la sororidad-fraternidad y la dignidad de nuestros pueblos, y un 2015 en PAZ con plenitud de vida.

